
 
 
  
  
  
  

 

  

  
Gio 10 Lug, 2025

  Blue Economy, Lollobrigida: il mare è la nostra risorsa
cardine per anni UE ha sacrificato la produzione di pesca 

Le sfide più urgenti legate alla Blue Economy riguardano “la valorizzazione
del mare da ogni punto di vista, in una nazione che ha tre quarti della sua
esposizione di confine sul mare”. “E' la nostra risorsa cardine, se sapremo
sfruttarla ancora di più e ancora meglio in un quadro che prevede tante
criticità che sono quelle legate a politiche europee che non sempre tengono
conto delle esigenze delle singole nazioni o delle loro produzioni”. A
sottolinearlo è stato il Ministro dell'Agricoltura, della Sovranità alimentare e
delle Foreste, Francesco Lollobrigida.
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“Per anni l'Unione Europea ha sacrificato molto la produzione di pesca – ha
sottolineato Lollobrigida – e negli ultimi due anni e mezzo abbiamo lavorato
per invertire questa tendenza: desertificazione delle nostre marinerie, che è
avvenuta nel tempo, che ha visto arrivare a cifre di -40%-50% con porti che
vedevano nella pesca una risorsa straordinaria che hanno perso questa
vocazione. Questo ha creato un danno economico ma anche un danno
ambientale. Siamo riusciti nell'ultima trattativa di dicembre scorso – ha
ribadito il Ministro Lollobrigida - a segnare un risultato straordinario
condiviso con le associazioni di rappresentanza del mondo della pesca
perché per la prima volta abbiamo fermato la scellerata scelta di ridurre
spesso, senza dati scientifici adeguati, lo sforzo di pesca che aveva l'unico
effetto, questo lo dicono i dati, di diminuire le nostre imbarcazioni, la
vocazione dei nostri pescatori, a dare la possibilità a nuove generazioni di
occuparsi di questo settore”.

“Abbiamo restituito speranza – ha poi aggiunto Lollobrigida - abbiamo
sostenuto economicamente il settore fin dall'inizio mettendolo sul piano
dell'agricoltura, abbiamo immesso in tutti i bandi che riguardano il settore
agricolo anche la possibilità di partecipare al mondo della pesca, alle
imprese della pesca. Abbiamo lavorato per modernizzare il nostro settore
con risorse importanti per il fermo definitivo. Abbiamo contrastato scelte
europee che mettevano in condizione di sacrificare tipologie di pesca che
sono proprie della nostra Italia. Su questo tema – ha concluso Lollobrigida -
abbiamo lavorato tanto per rafforzare la condizione che la nostra Italia ha di
essere definita dal mare”.
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